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      Аннотация

    
        
          Самоуплотняющийся бетон считается новым типом бетона, который используется для уменьшения объема работ, необходимых для строительства, и, следовательно, для снижения трудозатрат в дополнении к увеличению скорости литья и, следовательно, к сокращению общего времени строительства с одновременной экономии на оборудовании. использоваться. Также считается продуктом технологического прогресса в области добавок к бетону, направленных на улучшение вязкости и снижение содержания воды в смеси (суперпластификаторы), которые считаются двумя основными элементами для производства данного вида бетона.
В связи с необходимостью использования такого типа бетона в строительстве некоторых современных проектов, в частности высотных зданий, данная работа имеет целью представить лабораторное исследование для реализации самоуплотняющегося бетона с использованием доступных на месте материалов с требуемыми свойствами. Целью этого является изучение влияния отходов красного кирпича на свойства самоуплотняющегося бетона в жидком и затвердевшем состояниях через 28 дней. Для достижения цели данного исследования были реализованы смеси, где отходы красного кирпича использовалась в качестве частичной замены цемента с процентами (5, 10, 15 и до 50%) от массы цемента.
        

        
          Self-compacting concrete is considered a new type of concrete which is used to reduce the number of labor need for construction and thus reducing the labor cost in addition to increasing the casting speed and therefore reducing the overall construction time, it also saves on the equipment to be used. It is also considered the product of the technological progression in the field of concrete additives, represented in additives aimed towards improving the viscosity and reducing the mixing water content (super plasticizers) which are considered the two primary elements to produce such concrete. 
Due to the persisting need to use this type of concrete in the construction of some modern projects, specifically high-rise buildings, this study aims to present a lab study for the implementation of self-compacting concrete using locally available mate-rials with the required properties. The purpose of this is to study the effect of red brick dust on the properties of self-compacting concrete in the liquid and hardened states af-ter 28 days. To achieve the aim of this study was implemented on mixes where red brick dust was used as a partial replacement of cement with percentages of (5, 10, 15 and up to 50%) of the cement weight.
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